

Louis de Funès pratiquait l'agriculture biologique dans son jardin

8 février 2016

Louis de Funès fait l'éloge de l'agriculture biologique, qu'il met en pratique dans son potager et son verger. Il évoque également les bienfaits du jardinage. Extraits diffusés en 1972 et 1979.

Posté par [Solutions alternatives en vidéo](#) sur [vendredi 29 janvier 2016](#)

- [Emplacement](#) : [Accueil](#) > [Brèves](#) >
- [Adresse de cet article](#) : <https://reporterre.net/Louis-de-Funes-pratiquait-l-agriculture-biologique-dans-son-jardin>